



# お江戸舟遊び瓦版 1107号

水彩都市江東 ころろ美しい日本の再生 安全・安心まちづくり  
お江戸観光エコシティ・お江戸舟遊びの会 江東区千田 13-10

## 北砂まぜこぜマルシェ

日時：6月21日 10:30~14:30 所：ゆめ工房  
はじめに

2027年に江東区北砂において、全ての人たちにとって安心できる居場所の開所を目指している。それに向けて、近隣の方々との相互交流の場づくりをはじめ、施設に必要な情報収集やネットワーク創りのため、毎月第3土曜日にマルシェが開催されている。7月は19日！

江東区内に広がる福祉施設と一般的な事業者をまぜこぜにしたマルシェで、特徴は障害者施設で働いている仲間が、全てのブースで様々な業務を出店者とともに行うことにある。人びとが買い物の中で自然な形で、障害ある人と触れ合える機会を創り出している素敵なマルシェとなっている。

こども食堂ならぬ誰もが食べられるユニバーサル食堂は沢山の人のびとの交流の場・安心できる居場所となっていた。災害列島化しつつある日本にとって人と人の交流こそ大切なものはない！！



食堂の受付さん



たい焼き・移動販売車



北砂アカデミア防災塾・荒川氾濫



輪投げリサイクルショップ



お買い得コーナー



ドリームクラブハウス



裏方は大忙し



コリアンチュクチェ



リサイクル衣料

## 「都議選 市民型選挙 一步前進」

東京都議会議員選挙が選挙マルシェから始まった。

### 1. 第4回選挙マルシェ KOTO

候補予定者も同じ普通の人間だが従来は生身で接する機会は今まではなかなかなかったが、2年前から選挙マルシェ KOTO が開催されるようになって一人ひとりの人間として、個々に大切にしていることや熱い思いをしっかりと交換できる場を実行委員会がつくり出した。価値観や意見の異なる人とも思いを交換すると新たな発見が生まれ、新しい政治が市民型選挙から生まれる感がある。候補者全員が集まり、候補者の話と共に、候補者への質疑が続き大きな一歩となった。



### 2. 都議選スタート

6月13日都議選が始まり、掲示板にポスターが。候補者は、大つきかおり（共産党）、千葉さきえ（立憲民主党）、さんのへあや（無所属）、喬橋たくみ（国民民主党）、白戸太朗（都民ファ）、細田いさむ（公明党）、やまざき一輝（無所属）、小林ゆか（無所属）の8名の激戦になった。江東市民連合の応援候補は大つきさん、千葉さんとなった。



### 3. 選挙結果

9日間の選挙戦が終わり、6月22日の投票日は天気も良く、翌日の東京新聞は、都民ファが大きく前進し、自民党が30から22議席に減じ、「裏金自民大敗」と報じた。過去全勝の公明党が23から19議席に、立憲民主党は12から17議席に増え、共産党は減少した。国民民主、参政党が議席を得、躍進。



一方、江東区は、さんのへ氏が最高得票し、選挙戦の強さ示した。国民の高橋氏が2位、公明の細田氏、無所属の山崎氏が当選。都民ファ白戸氏、市民連合応援候補の大嵩崎、千葉氏が落選したが、両者の票を加えれば当選したのにと悔やまれた。

氏名	所属	得票
さんのへあや	無前	51784
高橋巧	国新	30790
細田勇	公現	27128
山崎一輝	無元	26268
白戸太朗	都現	23836
大嵩崎かおり	共新	20519
千葉さきえ	立新	18084
小林ゆか	無新	5734

得票政党	今回	選挙前
都民ファ	31	26
自民	22	30
公明	19	23
立民	17	12
共産	14	19
国民	9	0
参政	3	0
ネット	1	1
無	11	11

### 4. 今後の参議院選に向けて

衆議院で少数の自公政権には大きな衝撃だったようで、7月20日投票の参院選で政権が替わる可能性も生まれ始めた。自民党の裏金問題による「政治とカネ」は大きな争点になる可能性があり、コメ問題は国民の生活に直結する課題、さらにトランプ暴走による世界の大混乱と課題山積である。

市民と政治をつなぐ江東市民連合の増々の活動が期待される感がある。

**所感**：トランプ大統領は、自らがローマ法王とでもいう動きをしている感がある。世界中の軍事費を各国にGDP5%を要請している。戦争は決して始めてはならないと言われている。始めると止められない。その金を貧困者に回すならば、平和な世界がつけられるかと思う。（文責 中瀬）